

# SABDATARA

## Sambang DDS Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi di Desa Caringin Wetan Sosialisasi Kamtibmas dan Kesadaran Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jan 20, 2025 - 10:46



*Sambang DDS Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi di Desa Caringin Wetan Sosialisasi Kamtibmas dan Kesadaran Lingkungan*

**CARINGIN, SUKABUMI** – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Caringin Wetan, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, BRIPKA Yusuf Muhibbuddin, S.H., melaksanakan kegiatan Sumbang DDS kepada warga Kegiatan tersebut berlangsung di Kampung Caringin RT 02/01 Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan sumbang ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta memberikan himbauan terkait masalah keamanan dan kebersihan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Yusuf menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Peringatan terkait pembuangan sampah:** Masyarakat diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke solokan, agar tidak menyebabkan saluran air tersumbat, yang bisa berpotensi menimbulkan banjir saat musim penghujan.
2. **Waspada terhadap kejahatan Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati dalam parkir kendaraan, dengan menggunakan kunci ganda untuk mengantisipasi tindakan pencurian kendaraan bermotor.
3. **Pentingnya menjaga kebersihan:** BRIPKA Yusuf juga mengajak warga untuk kembali mengaktifkan kerja bakti di lingkungan masing-masing untuk menciptakan desa yang bersih dan sehat.
4. **Menjaga kondusivitas lingkungan:** Warga diharapkan dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menjaga hubungan yang harmonis antar sesama.

**Kegiatan berlangsung dengan tertib**, dan warga Desa Caringin Wetan sangat antusias dalam menerima himbauan dari Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini menunjukkan komitmen kepolisian untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari gangguan kamtibmas.

**Dokumentasi** dari kegiatan ini terlampir dalam laporan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga keamanan dan kebersihan di lingkungan sekitar.